

Webinar der United Front “Hände weg von Venezuela” am 18. Januar 2026

Beitrag Kommunistische Arbeiterassoziation Schweden

Der Angriff der USA ist ein Verbrechen gegen das venezolanische Volk, das den Interessen der amerikanischen Bourgeoisie dient, indem es Vermögenswerte sichert und gleichzeitig das Land von seinen imperialistischen Rivalen in Russland und China isoliert.

Viele der Handlanger und Verbündeten der US-Imperialisten verwenden dieselbe Rhetorik: Sie verurteilen Maduros Diktatur, kritisieren die USA so vage und zurückhaltend wie möglich und betonen den Übergang zu einer neuen demokratischen Regierung.

Was für ein Unsinn! Die US-Imperialisten selbst erkennen an, dass die Ölfrage von zentraler Bedeutung ist und dass sie einen Machtwechsel zu einem US-freundlichen Vertreter sicherstellen werden (und in der Zwischenzeit selbst regieren werden). Wenn Imperialisten sich hinsetzen und Marionetten auswählen, die für sie regieren sollen, gibt es keine Demokratie. Ebenso ging es in Irak, Afghanistan oder anderen Ländern, die die USA angegriffen haben, nicht um Demokratie.

Der US-Imperialismus begeht immer wieder schwere Verbrechen gegen die Welt. Jetzt haben sie unter anderem Kuba, Mexiko, Kolumbien und Grönland im Visier. Wo die USA mit Gewalt herrschen, muss man sie auch mit Gewalt bekämpfen, und die KAF unterstützt von ganzem Herzen den Kampf des venezolanischen Volkes gegen die US-Imperialisten.

Heute röhmt sich die USA ihrer „erfolgreichen Militäroperation“. Aber das könnte sich sehr bald ins Gegenteil verkehren. Der entscheidende Faktor wird sein, ob das Trump-Regime Truppen vor Ort entsenden muss, um Venezuela zu kontrollieren. Dies wird unweigerlich zu wachsendem Widerstand und zur Niederlage des US-Imperialismus führen.

Der Imperialismus muss zerschlagen werden. Die einzige endgültige Lösung ist der Sturz des Kapitalismus. Der Widerstand gegen die Imperialisten in den unterdrückten Ländern muss durch Aufstände und Volkskriege triumphieren. Die Arbeiterklasse in den imperialistischen Ländern muss die Imperialisten von innen heraus bekämpfen und in sozialistischen Revolutionen triumphieren, um selbst die Macht zu übernehmen.

Die KAF verurteilt den US-Imperialismus und seinen Angriff auf Venezuela.

USA raus aus Venezuela!

Freiheit für Nicolás Maduro und Cilia Flores!

Zerschlagt den Imperialismus!

Unterstützt den Kampf des venezolanischen Volkes!